

2024-06-10

## Ya dejen de patalear: Alessandra a Monrealato

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://mexico.quadratin.com.mx/ya-dejen-de-patalear-alessandra-a-monrealato/>

CIUDAD DE MÉXICO, 10 de junio de 2024.- Ante la impugnación de la elección en la alcaldía Cuauhtémoc que fue presentada por quienes llamó Monrealato, Alessandra Rojo de la Vega reviró que su equipo ya tiene interpuestas alrededor de 150 denuncias ante las instancias electorales y judiciales por diversos delitos electorales e incluso desvíos de recursos.

La alcaldesa electa de Cuauhtémoc pidió al Monrealato que respeten el voto y dejen de patalear, al tiempo de acusar a los voceros del partido perdedor que siguen aferrados al poder y mienten con la recuperación de apenas 20 votos.

### Presentan 70 denuncias

La representante de Alessandra Rojo ante el Consejo Distrital 9, detalló que durante el proceso de campaña y parte del proceso electoral, como el día de la elección, se presentaron más de 70 denuncias y quejas en contra de Cathy Monreal, ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México y la Fiscalía capitalina por imparcialidad en la contienda, participación de servidores públicos, compra y coacción de votos.

Por otro lado, en el Consejo Distrital 12 también se acumulan la misma cantidad de denuncias en contra del Monrealato por los mismos delitos, y ya se detuvieron a cuatro personas, de las cuales dos de ella amenazaron de muerte al representante y a los funcionarios de casilla electoral.

"Quiero que sepan que yo sí reconozco a la próxima presidenta de México, la doctora Claudia Sheinbaum, reconozco a la próxima Jefa de Gobierno, Clara Brugada, y a cada una y uno de los alcaldes electos", expresó al Alessandra Rijo al empeñar su palabra para trabajar coordinadamente con las autoridades de los tres órdenes de gobierno al ser lo que decidió el pueblo y la democracia.